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PRONTO ATENDIMENTO 24 HORAS
A vida não pode esperar... Quando algo inesperado acontece, 

é importante ter um hospital sempre preparado para te atender.

Na Santa Casa de Lorena é assim!

(12) 3159-3344

       Rua Dom Bosco, 562 

Centro, Lorena-SP 
(Entrada em frente à Praça Conde Moreira Lima)

URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 

Cirurgia Geral;

Clínico Geral;

Ginecologia e Obstetrícia;

Ortopedia;

Pediatra.

Buco Maxilo Facial;     

Cirurgia Pediátrica;    

Hemoterapia;               

Neurocirurgia;             

Cirurgia Cardíaca;

Gastroenterologia;

Nefrologia;

Vascular.

RETAGUARDA DE ESPECIALISTAS

Responsável Técnico: Dr. José Reinaldo 

Araujo Vilela - CRM: 110427 - SP

ACEITAMOS DIVERSOS 
CONVÊNIOS E PARTICULAR
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Câmara de Cachoeira debate 
reajuste salarial de servidores e 
espera votar proposta na terça

Uma audiência realizada na 
Câmara de Cachoeira Paulista 
abordou o projeto de lei que 
trata do reajuste do salário 
dos servidores públicos da 
Prefeitura. A proposta, que seria 
votada essa semana, foi levada 
a debate após questionamentos 
dos vereadores e do sindicato. 
Além da presença de público, 
participaram da audiência 
vereadores e a presidente 
do Sindicato dos Servidores Pág. 3

Públicos, Heloisa Hummel. 
Representando o Executivo 
estiveram presentes o secre-
tário de Planejamento, Leo-
nardo Mattos e o secretário 
de Finanças, Thales Satim. No 
último dia 25, a Prefeitura emi-
tiu um comunicado, em suas 
redes sociais, sobre o projeto 
criado para priorizar os ser-
vidores com menores salários 
em reajuste anual.

Com avanço de casos, região 
não tem previsão de receber 
doses da vacina da dengue

Apesar de contar com 
diversos municípios em si-
tuação preocupante, a região 
não será contemplada pelo 
Governo Federal na distri-
buição do primeiro lote de 
vacinas contra a dengue. 
A área não será atendida 
na fase inicial da ação de 
imunização, pois não atende 
aos requisitos estabelecidos 

pelo Ministério da Saúde. 
Aposta do Governo Federal 
para evitar novas mortes 
por dengue, a vacina Qdenga, 
produzida pelo laboratório 
japonês Takeda Pharma, terá 
suas primeiras 1,2 milhão de 
doses distribuídas neste mês 
para 521 cidades brasileiras, 
sendo apenas 11 paulistas.
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Santa Casa de
Guará compra 
material para 
hemodinâmica

OAB tem vagas 
para assistência 
judiciária com 
ação gratuita

A Santa Casa de Guaratin-
guetá está comprando equi-
pamentos para montar um 
setor de hemodinâmica para 
tratar situações de emergên-
cia cardiológica, vascular ou 
neurológica. A previsão é que 
o serviço esteja disponível 
no segundo semestre para 
tratamentos ao aneurisma 
minimamente invasivo com 
microcirurgia vascular; AVC 
(Acidente Vascular Cerebral); 
tratamento de carótida, este-
nose e entupimento.

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou o início 
da obra de modernização 
do espaço comercial sob o 
tradicional viaduto João Ko-
zlowsky, que fica na região 
central.
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Pinda pede apoio para o 
Exército após quase dois 
mil registros de dengue
Aumento no número de casos chega a 12.766% em janeiro; Prefeitura 
aposta em novo inseticida para conter proliferação do Aedes aegypt

Preocupada com o aumen-
to expressivo de casos de den-
gue em Pindamonhangaba, 
a Prefeitura solicitou nesta 
semana o apoio do Exército 
no combate à proliferação 
do mosquito transmissor da 
doença, o Aedes aegypti. En-

Foto: Divulgação PMP

Trabalho de agente da Vigilância Epidemiológica em moradias de Pinda; com números alarmantes, cidade pede apoio ao Exército e moradores

quanto a corporação analisa 
o pedido, o Município aposta 
em um plano de medidas para 
tentar conter o avanço da do-
ença. Um boletim divulgado 
pela secretaria de Saúde, na 
quinta-feira (1), revelou que a 
cidade registrou em janeiro 

1.930 casos de dengue, nú-
mero que supera em 12.766% 
o do mesmo período do ano 
passado, que foi 15. No dia an-
terior à publicação do dado, o 
vice-prefeito, Ricardo Piorino, 
a secretária de Saúde, Silvia 
Mendes, e outros membros do 

Executivo se reuniram com o 
comandante do 2º Batalhão 
de Engenharia de Combate - 
Batalhão Borba Gato, tenente-
-coronel Ricardo Menegatto, 
na sede da corporação.
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Equipe de limpeza na praça Prado Filho, no Centro; Cachoeira debate reajuste para servidores

Ação policial contra o tráfico de drogas; seccional de Cruzeiro tenta reforçar estrutura de combate

Após erros no cálculo de IPTU, 
Câmara aprova limitador de 
acréscimo em valores de Guará

Programa Saúde na Escola de 
Lorena chega a 25 unidades

Gestores das escolas mu-
nicipais de Lorena se reu-
niram com representantes 
das secretarias da Saúde e 
Educação, na última semana, 
para aprimoramento do PSE 
(Programa Saúde na Escola).  
A ação é realizada nas unida-

des desde 2008. A educadora 
em Saúde e responsável pelo 
PSE, Tatiana Nunes Pazzini, o 
programa tem como objetivo 
a integração e articulação per-
manentes entre as secretarias 
de Saúde e Educação.
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Após o impasse no softwa-
re contratado pela Prefeitura 
de Guaratinguetá, que oca-
sionou em erros nos valores 
de carnês de IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano), 
o Executivo encaminhou um 
projeto de lei à Câmara para 

aplicação de limitador de 
acréscimo ao valor final da 
contribuição. A votação, em 
regime de urgência, foi reali-
zada na sessão extraordinária 
da última quarta-feira (31).

Ubatuba avança em processo 
para construção de sede da Etec

Seccional de Cruzeiro cria programa 
“Sentinela” para reforçar combate 
ao tráfico com apoio da população

A cidade de Cruzeiro ga-
nhou mais um reforço no 
combate à criminalidade. A 
Dise (Delegacia de Investi-
gações sobre Entorpecentes) 
lançou, na quinta-feira (1), o 
programa “Sentinela”, elabo-
rado para receber denúncias 
anônimas de moradores sobre Pág. 3

possíveis suspeitos de en-
volvimento com o tráfico de 
drogas. O delegado seccional 
de Cruzeiro, João Paulo de 
Oliveira, fez um apelo à po-
pulação da cidade pedindo 
que os moradores ajudem no 
combate ao tráfico.
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OS RISCOS DA NOVA 
INDÚSTRIA
Na semana passada foi lançada, 
com grande pompa, a “Nova Polí-
tica Industrial”, com metas para o 
desenvolvimento do setor até 2033. 
O programa prevê um gasto de 300 
bilhões de reais.
Não há dúvidas sobre a importân-
cia do programa, pois o país está 
em um processo de “desindustriali-
zação precoce”.
A dúvida sobre o programa é a 
semelhança com programas ante-
riores que geraram gastos, distor-
ções no mercado e elevou a dívida 
pública e naufragaram! 
Aliás, o país tem uma tradição em 
elaborar programas de governo sem 
sucesso!
Os instrumentos são semelhantes 
aos programas anteriores: linha de 
crédito favorecidas, regulamentação 
e requisitos de conteúdo local, subsí-
dios, compras governamentais.
Por outro lado, inovou em novos 

pilares: produtividade, inovação, 
sustentabilidade e acesso ao merca-
do internacional.
A produtividade é a relação entre 
a quantidade de bens e serviços 
produzidos e o número de trabalha-
dores ou de horas trabalhadas. Para 
aumentar a produtividade, é preciso 
que os trabalhadores sejam mais 
eficientes, ou seja, que produzam 
mais em menos tempo. 
Os investimentos em máquinas 
e equipamentos podem ajudar as 
empresas a produzir mais com 
menos recursos, o que pode levar 
a um aumento da produtividade. A 
produtividade é um dos principais 
fatores que impulsionam o cresci-
mento econômico.
Os investimentos em pesquisa, 
desenvolvimento e inovação 
podem ajudar as empresas a 
desenvolver novos produtos e 
processos, o que pode aumentar 
sua competitividade. 
A inovação também pode gerar 
novos empregos e renda.
O acesso ao mercado internacional 
com investimentos em apoio às 
exportações para ajudar as empre-
sas brasileiras a entrar em novos 
mercados e aumentar suas vendas. 
As exportações de commodities, 
manufaturados, são importantes 
motores de crescimento econômico.
É verdade que os eixos da Nova 
Indústria estão corretos, mas é pre-
ciso considerar que eles dependem 
de outros fatores, fundamentalmen-
te como a educação e a qualificação 
profissional.
Um trabalhador bem-educado 
e qualificado é capaz de operar 

máquinas e equipamentos de forma 
mais eficiente, de resolver pro-
blemas de forma mais rápida e de 
tomar decisões mais acertadas. 
Além disso, ele é mais propenso a 
inovar, o que também pode contri-
buir para aumentar a produtividade.
A inovação depende de um ambien-
te propício, que inclui investimen-
tos em pesquisa e desenvolvimento, 
acesso a capital e mão de obra 
qualificada. 
A educação é fundamental para 
criar um ambiente propício à inova-
ção, pois ela capacita as pessoas a 
pensar de forma crítica e a resolver 
problemas de forma criativa.
O problema que as ações específi-
cas para vencer estes desafios não 
se concretizam em um governo, 
exigem décadas e talvez algumas 
décadas!
A melhoria da qualidade da edu-
cação não basta investimento em 
infraestrutura, mas na formação de 
professores e adoção de metodolo-

gias inovadoras.
A expansão de cursos profissiona-
lizantes gratuitos ou de baixo custo 
voltadas para as necessidades do 
mercado de trabalho e  ministrados 
por instituições de qualidade.
Promover a cultura da inovação nas 
empresas e na sociedade.
Isso pode ser feito por meio de 
campanhas de conscientização, 
programas de incentivo à pesqui-
sa e desenvolvimento e criação 
de incubadoras e aceleradoras de 
empresas.
Educar as pessoas sobre os proble-
mas ambientais e como evitá-los. 
Isso pode ser feito por meio de 
programas de educação ambiental 
nas escolas e na mídia.
O governo precisará garantir que 
os recursos sejam distribuídos de 
forma eficaz e que as empresas 
tenham acesso às condições neces-
sárias para investir e crescer.
O plano é um passo importante e 
pode ajudar o país a discutir a de-
sindustrialização que vem ocorren-
do nas últimas décadas.
Por último, a falta de instrumentos 
de avaliação que permitam corrigir, 
ou, até eliminar políticas que não 
deram certos nos planos anteriores 
como: “campeões nacionais”, a 
política de subsídios, favorecimen-
to político a grupos, a proteção 
de mercado, compras do governo, 
barreiras para o mercado interna-
cional.
A implementação dessas ações 
requer um esforço conjunto do 
governo, das empresas e da socie-
dade civil.
Um longo caminho a percorrer!

 

  ...estes desafios não se 
concretizam em um governo, exigem 
décadas e talvez algumas décadas! 

“Se você acha a 
educação é cara, 

experimente a ignorância”
 Robert Orben

Política a conta-gotas...

Rômulo Kazimierz

Sylvinho Ballerini

Miguel Sampaio

Conversa de gente grande
O prefeito de Pindamonhangaba, 

Isael Domingues, iniciou a semana 
em reunião com o governador Tar-
císio de Freitas e o presidente da 
Assembleia Legislativa, André do 

Prado. A finalidade foi iniciar um di-
álogo do Governo com os prefeitos 
sobre o prolongamento da rodovia 
Carvalho Pinto até Cachoeira Pau-
lista. Para Tarcísio, esta prévia com 
Isael Domingues foi importante pelo 
fato de comandar um dos municí-
pios estratégicos por onde o novo 
trecho da rodovia cortará.

Perguntar não ofende
O vereador de Pinda, Carlos de 

Moura – o Magrão, retornou com o 
tom crítico à administração pública 
porque foi reprovado – no quesito 
confiabilidade – na seletiva para 
vice de Ricardo Piorino, ou por que 
já estava de conversa afiada com o 
Vela do PT???

Jogada ensaiada
Em Lorena, a disputa eleitoral 

aparentemente polarizada pode-se 
comparar na política como um jogo 
de futebol: quando um time ‘faz uma 
jogada’, a torcida se levanta no está-
dio! Esta semana a jogada foi do can-
didato de oposição Fábio Marcondes 
reunindo ‘gregos e troianos’, ou seja, 
quem já foi seu adversário e agora 
tornou-se aliado e os companhei-
ros de sempre. Segundo a patuleia, 
Marcondes não conseguiu se livrar 
de algumas presenças indigestas que 
além de assustar até criancinhas, só 
de sair na foto, faz perder um monte 
de votos. Perguntem ao Marcião!!!

Jogada ensaiada II
 Ainda sobre eleições polarizadas 

em Lorena, o prefeito Sylvio Balleri-
ni também se prepara para enfrentar 
Fábio Marcondes pela quarta vez nas 
urnas, só que desta vez joga com a 

vantagem de estar 
no comando da 
cidade. Pelo que 
se ouviu nas rodas 
políticas, Sylvi-
nho não precisa 
criar aglomeração 
para impressionar 
a torcida unifor-
mizada, só fazer 

o que tem feito, focar em resultados 
positivos e fazer a população tomar 
conhecimento porque o que não falta 
em seu governo são obras e ações 
importantes em várias áreas, que 
acabam passando despercebidas por 
falta de um marketing mais agressi-
vo. A final, a bola está rolando. É hora 
de chutar para o gol...

Sob nova direção
Em clima de acomodações parti-

dárias em Guaratinguetá, o vereador 
Arilson Santos comemorou sua 
nomeação na presidência do Po-
demos, sigla que deverá compor o 
palanque de Dani Dias, lembrando 
que a prefeiturável da comunicação 
ainda mantém expectativas de lançar 
sua candidatura pelo Republicanos, 
partido que por enquanto está sen-
do presidido pelo prefeito Marcus 
Soliva e que respira apoio ao con-
corrente Regis Yasumura. E, pelo o 
que se ouviu por detrás das portas 
do gabinete da Chácara Sellis, não 
faltaram ‘conselhos’ a Soliva para 
lotear as legendas à vereança com os 
agregados ao poder.

O quarto elemento
Pelo andar da carruagem, quer 

dizer, das tendências eleitorais na 

Quem acom-
panhou a partici-

pação da secre-
tária de Obras e 

Planejamento de 
Pindamonhan-
gaba, Marcela 

Franco, no Atos 
no Rádio da últi-
ma segunda-feira, 

teve mais uma 
mostra de que não 

faltam bons no-
mes na linha de frente dos trabalhos, dos planejamentos e, claro, da política no 
grupo de Isael Domingues. Além de explicar como projeta, ao lado do prefeito, 
o crescimento da cidade, destaque na economia e expansão entre os municípios 

da região, a secretária citou grandes ações como a Via Estrutural e o novo ter-
minal rodoviário (já entregue) próximo à Via Dutra. Ela destacou ainda que faz 

parte de uma proposta que vai além do pensamento sobre a sucessão política. 
A ideia é garantir que Pinda seja cada vez mais um norte sobre o bem-estar de 

quem nela vive e o se tornar cada vez mais atrativa para novos investidores.

A secretária Marcela Franco fala sobre profissionalismo administrativo

Planejamento aliado à política

Tarcísio, André e Dr. Isael

terra de Frei Galvão, o quadro suces-
sório de Marcus Soliva ainda segue 
indefinido, a julgar pelas últimas 
prévias de partidos e entidades com 
interesses na cidade. Parece que está 
explícito nas pesquisas qualitativas 
confiáveis a sinalização que ¼ dos 
eleitores ainda esperam por uma 
eventual quarta via. Entre o posi-
cionamento dos eleitores quanto a 
Junior Filippo, seguido por Dani Dias 
e acompanhado por Regis Yasumura, 
há um percentual que rejeita a ambos 
e está à espera de um milagre, quer 
dizer, do ‘quarto elemento’.

Refazendo a rota
Rola entre os bem informados de 

Guará que um grupo representativo 
nas mais diferenciadas áreas de in-
fluência na cidade tem sinalizado a 
Marcus Soliva – meio que sufocado 
no circuito do governo – a tentar 
convencer Miguel Sampaio a voltar 
no jogo sucessório. Com ele ficaria 
mais fácil convencer Dani Dias e 
seu grupo a somar com Sampaio, 
numa eventual segunda candidatura 
à sucessão de seu governo. 

E por falar em...
...Miguel Sampaio, seu retorno 

ao comando do SAEG mudou o 
quadro financeiro da autarquia de 
um situação deficitária de R$ 4 mi-

lhões em 2016 
para um quadro 
de superávit de 
R$ 6,3 milhões 
em 2023. Prova 
de que o ex-su-
perintendente da 
Caixa Federal, 
além de gestor 
econômico – tra-

zendo o patrimônio líquido do SAEG 
à marca de R$ 8,5 milhões – é um dos 
melhores executivos de projetos que 
passou pelo órgão, efetivando até o 
segundo semestre o funcionamento 
da ETE do Pedregulho, elevando o 
tratamento de esgoto prometido há 
mais de 14 anos.

A bola da vez
Parece que o prefeito Rominho de 

Piquete tem realmente influenciado o 
mercado político 
local, ao ponto de 
muitos que eram 
contrários a seu 
estilo de governo 
se ‘tornarem fa-
voráveis’; quem 
era adversário se 
transfomou em 
aliado e outros 
que pensavam em postular candida-
turas de oposição estão desistindo de 
concorrer. Perguntem ao Xeroso do 
Supermercado!!!

Números que falam
Muitos ainda não viram, mas 

acreditam. E os que tiveram acesso, 
confirmam que uma consulta eleitoral 
definiu que 81% dos entrevistados 
optaram por um segundo mandato 
do prefeito Rômulo Kazimierz – o 

Rominho, em Piquete. E tem mais, 
14% poderiam apostar em um outro 
nome, só que esse ‘sortudo’ encontra-
-se inelegível, seguido de um outro na 
mesma situação, com 3%. Já o preten-
dente a prefeito da Câmara aparece 
segurando a lanterna com apenas 2%.

O que muitos querem saber
A julgar pela foto viralizada nas 

redes sociais esta semana, flagrando o 
presidente da Câmara de Cachoeira, 
Léo Fênix ao lado do prefeiturável 

Aurélio da Farmácia, demonstrou 
que um deles aparentemente expres-
sava desconforto: seria apenas temor 
de uma repercussão negativa ou por 
contradição no discurso de isonomia 
com a Motolândia? 

Promotores do caos
Não foi novidade a ninguém em 

Cachoeira Paulista que a Câmara 
barraria a votação do projeto que 
reajusta o salário dos servidores da 
Prefeitura, parte em 6,97% para os 
444 que recebem o mínimo e 4,62% 
aos 652 que recebem acima do mí-
nimo. Enquanto a Prefeitura justifica 
que acima desse percentual não 
conseguirá manter a regularidade do 
pagamento da folha, a dissimulação 
do Legislativo faz discurso de mora-
lidade. A pergunta que não quer calar: 
“quanto foi mesmo que Léo Fênix, na 
presidência da Casa de Leis, econo-
mizou e devolveu aos cofres públicos 
como sobra do duodécimo”?

Linha de frente
Quem disse que literalmente 

uma tempestade não pode provocar 
mudanças na postura política? Dias 
atrás, uma forte chuva transformou 
uma ala recém-inaugurada da Santa 
Casa de Cruzeiro ‘em piscina’, um 
incidente que rapidamente despertou 
os vereadores Diego Miranda e Fafá 
para uma onda de críticas a Thales 
Gabriel. No entanto, o homem forte 
do governo, Kleber Silveira, parece 
que despertou do estado de sonolência 
para assumir a linha de frente lidando 
pessoalmente com o problema, e o 
principal, resolvendo. Segundo a 
patuleia da Praça, Kleber entendeu 
que em período eleitoral, se cochilar, 
perde o bonde...

Não convidem para...
...a mesma picanha - os postu-

lantes à Câmara de Cruzeiro, Vitor 
Hugo – presidente do Grêmio Fabri-
va – e Juninho Bibi, principalmente 
se a motivação da churrascada for 
para medir prestígio com a classe 
metalúrgica. Essa rivalidade prome-
te faíscas maiores do que forno de 
fundição. Perguntem ao homem das 
faculdades!!!

Léo Fênix e Aurélio da Farmácia
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Região não tem previsão de receber doses da vacina contra a dengue
Apenas 11 cidades paulistas são contempladas com o imunizante; Governo projeta vacinar 3,2 milhões de brasileiros em 2024

Apesar de contar com di-
versos municípios em situação 
preocupante, a região não será 
contemplada pelo Governo 
Federal na distribuição do 
primeiro lote de vacinas con-
tra a dengue. A área não será 
atendida na fase inicial da ação 
de imunização, pois não atende 
aos requisitos estabelecidos 
pelo Ministério da Saúde. 

Aposta do Governo Federal 
para evitar novas mortes por 
dengue, a vacina Qdenga, pro-
duzida pelo laboratório japo-
nês Takeda Pharma, terá suas 
primeiras 1,2 milhão de doses 
distribuídas neste mês para 
521 cidades brasileiras, sendo 
11 paulistas. Pertencentes à 
região do Alto Tietê, os únicos 
municípios contemplados no 
estado serão Arujá, Biritiba-
-Mirim, Ferraz de Vasconcelos 
Guararema, Guarulhos, Itaqua-
quecetuba, Mogi das Cruzes, 
Poá, Salesópolis, Santa Isabel 
e Suzano. 

Lucas Oliveira
RMVale

Segundo o Governo Federal, 
o imunizante, na primeira 
etapa, será aplicado neste mês 
apenas em crianças e adoles-
centes de 10 a 14 anos, faixa 
etária que apresenta maior 
risco da doença. O esquema 
vacinal prevê a aplicação de 
duas doses, com intervalo de 
noventa dias entre elas.  

Em nota oficial publicada 
em suas redes sociais na última 
quarta-feira (31), a Prefeitura 
de Guaratinguetá informou 
à população os motivos que 
levaram a cidade, assim como 
as demais da região, a não 
receber as primeiras doses 
do imunizante. Segundo o 
comunicado oficial, a RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte) não 
atende aos critérios estabeleci-
dos pelo Ministério da Saúde, 
que são englobar cidades de 
grande porte (com mais de cem 
mil habitantes), registro de alta 
taxa de transmissão da doença 
no ano passado e no início des-
te ano, e ter a predominância 
de casos de dengue do tipo 2 
(DENV-2). 

Ainda não existe uma pre-
visão federal de quando a 
RMVale, formada por 39 
cidades, receberá as doses 
da Qdenga. O Ministério da 
Saúde adquiriu junto à Take-
da 5,2 milhões de doses, po-
rém elas serão entregues ao 
Brasil de forma fracionada ao 
longo deste ano, e garantirão 
a imunização de apenas 3,2 
milhões de habitantes. Para 
2025, a fabricante japonesa 
se comprometeu a destinar 
mais de nove milhões de 
doses ao país.

Foto: Reprodução EBC

Frascos da vacina Qdenga, produzida pelo laboratório japonês Takeda Pharma; região aguarda doses

Audiência pública na Câmara de Cachoeira 
debate reajuste do salário dos servidores
Sindicato aponta reajuste desigual e Prefeitura explica; proposta deve ser votada na próxima terça-feira

Uma audiência realizada 
na Câmara de Cachoeira 
Paulista abordou o projeto de 
lei que trata do reajuste do sa-
lário dos servidores públicos 
da Prefeitura. A proposta, que 
seria votada essa semana, foi 
levada a debate após questio-
namentos dos vereadores e do 
sindicato.

Além da presença de públi-
co, participaram da audiência 
vereadores e a presidente 
do Sindicato dos Servidores 
Públicos, Heloisa Hummel. 
Representando o Executivo 
estiveram presentes o secre-
tário de Planejamento, Leo-
nardo Mattos, e o secretário 
de Finanças, Thales Satim.

No último dia 25, a Prefei-
tura emitiu um comunicado, 
em suas redes sociais, sobre o 
projeto criado para priorizar 
os servidores com menores 
salários em reajuste anual. 
A proposta prevê a aplicação 
de dois índices de reajuste, 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

sendo um de 6,97% para os 
funcionários que estão na fai-
xa próxima ao salário mínimo 
e para os agentes de combate 
a endemias, e 4,62% para os 
demais funcionários. Os car-
gos comissionados e agentes 
políticos não terão nenhum 
tipo de alteração salarial.

O órgão emitiu um mani-
festo em que expõe ser contra 
o reajuste desigual. “[...] (O 
sindicato) é veemente contra 
esse aumento escalonado que 
fere o princípio da igualdade, 
considerando que todos de-
vem receber o mesmo trata-
mento igualitário e isonômico 
(trecho do manifesto)”.

Durante a audiência, He-
loísa defendeu a ideia de um 
reajuste igual para todos. “A 
Lei 1.289 de 2002 não permi-
te que seja feito um reajuste 
desigual para os funcionários. 
A primeira coisa que deveria 
ser observada é que se foi 
dado 4,62% para alguns, mas 
(sic) deveria ser dado 4,62% 
para todos. O princípio da 
isonomia tem que ser res-
guardado”.

com uma obrigação consti-
tucional que é a reposição 
inflacionária. Foram criados 
dois percentuais de reajuste, 
sendo que 4,62% é o valor 
da inflação geral do ano de 
2023.

“Os dois valores que enca-
minhamos têm como justifi-
cativa a questão de o salário 
mínimo ter sido maior que 
o índice inflacionário, então 
para gente poder adequar 
as finanças, o orçamento e a 
tabela salarial do município 
foram dados esses dois per-
centuais”, pontuou Satim.

De acordo com o presi-
dente da Câmara, Léo Fênix 
(PSB), o projeto de reajuste do 
salário dos servidores chegou 
na semana passada na Casa, 
mas foi retirado pelo Executi-
vo, que protocolou a proposta 
novamente no último dia 26. 
O novo documento foi lido 
na terça-feira (30) e a ideia 
inicial era que fosse votado 
na quinta-feira (1), mas devido 
à audiência pública, será co-
locado em pauta na próxima 
terça-feira, dia 6.

Foto: Reprodução PMCP

Funcionário da Prefeitura de Cachoeira Paulista lava a praça Prado Filho; salários devem ser votados na terça

Apesar do apontamento, 
Satim afirmou não ser pos-
sível dar um reajuste igual 
para todos, pois o limite do 
gasto de pessoal que a Lei de 
Responsabilidade Fiscal traz 
é de 54%, e com o reajuste ele 

está em 53,99%. “Se a gente 
desse aumento de 6,97% para 
todos os funcionários, nós 
estaríamos falando de um au-
mento de quase R$ 2 milhões 
na folha de pagamento. Isso 
financeiramente impactaria 

e muito as finanças do Mu-
nicípio. Esses R$ 2 milhões 
ultrapassaria e muito os 54%, 
que é o limite máximo”, frisou 
Leonardo Mattos.

Segundo Satim, o projeto 
foi criado a fim de cumprir 

Com 19 mil casos, Pinda pede apoio do Exército contra a dengue
Aumento chega a 12.766% em janeiro; Prefeitura aposta em novo inseticida para conter proliferação do Aedes aegypt

Preocupada com o aumento 
expressivo de casos de den-
gue em Pindamonhangaba, 
a Prefeitura solicitou nesta 
semana o apoio do Exército 
no combate à proliferação 
do mosquito transmissor da 
doença, o Aedes aegypti. En-
quanto a corporação analisa 
o pedido, o município aposta 
em um plano de medidas 
para tentar conter o avanço 
da doença.

Um boletim divulgado pela 
secretaria de Saúde, na quinta-
-feira (1), revelou que a cidade 
registrou em janeiro 1.930 
casos de dengue, número 
que supera em 12.766% o do 
mesmo período do ano passa-
do, que foi de apenas 15. No 
dia anterior à publicação do 
dado, o vice-prefeito Ricardo 
Piorino, a secretária de Saú-
de, Silvia Mendes, e outros 
membros do Executivo se 
reuniram com o comandante 
do 2º Batalhão de Engenharia 
de Combate - Batalhão Borba 
Gato, tenente-coronel Ricardo 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba 

Menegatto, na sede da corpo-
ração em Pindamonhangaba. 
Na ocasião, os representantes 
municipais pediram a colabo-
ração do Exército nas ações de 
combate à dengue que estão 
sendo promovidas pela Pre-

feitura na cidade e no distrito 
de Moreira César.

De acordo com o Executivo, 
na reunião foi alinhado que o 
Município enviará em breve 
à Menegatto um ofício des-
crevendo em quais tipos de 

trabalho necessita de apoio 
do Exército. Na sequência, o 
documento será encaminhado 
pelo tenente-coronel ao Co-
mando Militar, que definirá se 
o Batalhão Borba Gato poderá 
atender ao pedido municipal. 

Em 2015, ano em que a cida-
de enfrentou uma epidemia de 
dengue, o Exército auxiliou a 
Prefeitura em ações de vistoria 
em imóveis, de conscientização 
da população e de recolhimen-
to de objetos propícios para o 
acúmulo de água parada. 

Combate – Tentando conter 
o aumento de casos de den-
gue, a Prefeitura intensificou 
os trabalhos de inspeção e 
nebulização de casas e es-
tabelecimentos comerciais, 
remoção de entulhos e objetos 
que podem servir de criadouro 
do Aedes aegypti, mutirões 
de limpeza e campanhas de 
conscientização. 

As novas apostas municipais 
para o combate ao mosquito 
são as utilizações do inseticida 
Cielo, produto mais moderno 
do mercado e indicado pelo 
Ministério da Saúde, e do 
atomizador veicular Alexo, 
responsável por aplicar o novo 
inseticida pelas vias da cidade. 
O responsável pelo setor de 
Controle de Vetores, Ricardo da 
Costa, explicou a importância 
da utilização da substância e 
do equipamento. “Antigamente, 
existia o fumacê, que era feito 

com óleo mineral e inseticidas 
da classe dos piretroides, os 
quais o Aedes aegypti já criou 
resistência. Por outro lado, 
o Cielo é um produto impor-
tado e o mosquito tem uma 
resistência bem menor a ele. 
O Alexo é um dos melhores 
equipamentos que existem, 
um atomizador veicular com 
capacidade muito boa que faz 
com que um jato de produto 
vá até cinquenta metros, então 
a gente passa da rua a pelo 
menos vinte metros tentando 
criar um turbilhão de atomi-
zação de inseticida no interior 
das casas ou na parte externa, 
aonde os mosquitos adultos, 
que possam estar voando, 
sejam alcançados por essas 
gotículas”. 

Apesar de promover as 
ações de combate em todos os 
pontos da cidade, a Prefeitura 
intensificou os trabalhos nas 
regiões com maior incidência 
de casos de dengue, que são 
Moreira César e os bairros Ipê, 
Vila São Benedito, Mantiqueira, 
Pasin, Vale das Acácias, Padre 
Rodolfo, Parque São Domin-
gos, Bela Vista e Loteamento 
Liberdade.

Trabalho de nebulização contra o Aedes aegypti, em Pinda; cidade enfrenta alta assustadora de casos

Foto: Divulgação PMP
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Pinda inicia ação para modernização de 
espaço comercial sob o viaduto central
Obra conta com investimento superior a R$ 750 mil; ação busca melhor estrutura para comerciantes

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou, na última 
quarta-feira (31), o início da 
obra de modernização do 
espaço comercial sob o tradi-
cional viaduto João Kozlowsky, 
que fica na região central. An-
tigo pedido de comerciantes e 
consumidores, a revitalização 
conta com um investimento 
municipal de R$ 757 mil.

Segundo a secretaria de 
Obras e Planejamento Urbano, 
o serviço consistirá na instala-
ção de quarenta estruturas do 
tipo container que abrigarão 
os comerciantes e garantirão 
o fornecimento de energia 
elétrica e de água. Na primeira 
fase da obra serão implanta-
dos 16 boxes padronizados 
no trecho que fica em frente à 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

estudos, pesquisas, e assim foi 
levantada a necessidade de tor-
nar aquele espaço mais digno 
para esse comércio que é tão 
importante ali naquela região, 
com a proposta desta configu-
ração de boxes padronizados 
com uma dimensão adequada, 
dando essa característica de 
shopping popular. De acordo 
com a organização financeira 
e economicidade foi possível 
destinar o recurso próprio 
para fazer esse investimento 
que vai trazer um contexto 
novo além de contribuir com 
a paisagem urbana, organizar 
as atividades e trazer mais 
segurança e limpeza”.

A expectativa é que o ser-
viço de modernização, exe-
cutado pela empresa EMC 
Engenharia de Manutenção 
e Construções Eireli, seja con-
cluído até o fim de outubro 
deste ano.

Foto:Divulgação PMP

Trabaho de servidores realizado no viaduto João Kozlowsky, que fica na região central de Pindamonhangaba

praça Sete de Setembro. 
Para o secretário de Admi-

nistração, Marcelo Martus-
celli, a medida simbolizará 
um importante avanço na 
infraestrutura urbana e aten-
derá uma antiga solicitação 
dos trabalhadores ambulantes 
que atuam sob o viaduto cen-
tral, construído na década de 
1970 e que fica na tradicional 
avenida Doutor Jorge Tibiriçá. 
“Além de deixar o espaço mais 
organizado, vamos levar mais 
dignidade para o comerciante 
instalado nessa região. Com 
certeza essas melhorias vão 
colaborar ainda mais para a 
atração do público consumi-
dor. Todos serão beneficiados 
com essa iniciativa”.

A secretária de Obras e 
Planejamento, Marcela Franco, 
também ressaltou a importân-
cia da modernização do espaço 
comercial. “Fizemos alguns 

Ubatuba avança em processo para construção de Etec
Projeto arquitetônico é assinado; implantação de unidade conta com investimento estadual de R$ 25 milhões

O prefeito de Ubatuba, 
Márcio Maciel (MDB), assi-
nou na última segunda-feira 
(29) a planta arquitetônica 
do projeto de construção da 
Etec (Escola Técnica Esta-
dual) na cidade. Aguardada 
pela população há décadas, 
a implantação da unidade 
buscará facilitar o acesso dos 
moradores a cursos técnicos 
profissionalizantes e elevar a 
qualidade da mão de obra do 
município. 

De acordo com a Prefeitu-
ra, o documento foi assinado 
pelo chefe do Executivo du-
rante uma reunião em seu 
gabinete com a secretária de 
Educação, Márcia Fagundes, 
e o secretário de Urbanismo, 
Fábio Isnard. Atendendo ao 
acordo firmado com o Go-
verno do Estado, o projeto 
arquitetônico foi elaborado 

Lucas Oliveira
Ubatuba

pela equipe comandada por 
Isnard. “Podemos desenhar 
uma residência, um prédio, 
um comércio, mas uma escola 
é o ápice para um arquiteto. 
Gratidão a toda equipe da 
secretaria por esse grande 
feito”, comemorou o secretá-
rio de Urbanismo. 

O Município encaminhará 
até o fim desta semana o 
documento técnico para a 
apreciação do Governo do 
Estado. Segundo a secretaria 
de Urbanismo, o prédio es-
colar contará com uma área 
construída de 5.455,38 m² e 
será erguido em um terreno 
de 9.099,82 m² doado pela 
Prefeitura no bairro Jardim 
Carolina. Orçada em R$ 25 
milhões, o imóvel terá auditó-
rio, salas de aula interativas, 
biblioteca, refeitório, setor 
administrativo, banheiros, 
espaço de reunião, área de 
convivência, laboratórios 
de ciências e de internet, 
estacionamento e ginásio 

poliesportivo com vestiários 
e arquibancadas.

A escolha da cidade para 
receber a unidade educacio-
nal foi anunciada pelo então 
governador Rodrigo Garcia 
(PSDB) em 6 junho de 2022, 
durante um evento estadual 
em São José dos Campos.

Atualmente, os moradores 
de Ubatuba que buscam se 
especializar gratuitamente 
contam com as opções de 
curso oferecidas por uma 
classe descentralizada da 
Etec de Caraguatatuba, que 
funciona na escola municipal 
Padre José de Anchieta, no 
bairro Sumaré. No local, os 
alunos têm acesso aos cursos 
técnicos de administração e 
de transações imobiliárias. 

Assim como a lista cursos 
que serão oferecidos à popu-
lação, as previsões de início 
e término da construção da 
Etec serão divulgadas em 
breve pela Prefeitura, que 
aguarda o aval estadual.

Foto: Reprodução

Candidatos fazem prova para ingressar em cursos da Etec; Ubatuba anuncia construção de unidade
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Após erros no cálculo de IPTU, Câmara aprova 
limitador de acréscimo em valores de Guará
Sessão extraordinária autoriza implementação de medida que deve auxiliar na correção do imbróglio; 
contribuinte que já pagou parcela única pode buscar ressarcimento junto à administração municipal

Após o impasse no software 
contratado pela Prefeitura de 
Guaratinguetá que ocasionou 
em erros nos valores de car-
nês de IPTU (Imposto Predial 
e Territorial Urbano), o Execu-
tivo encaminhou um projeto 
de lei à Câmara para aplicação 
de limitador de acréscimo ao 
valor final da contribuição.

A votação, em regime de 
urgência, foi realizada em 
sessão extraordinária da 
última quarta-feira (31), que 
disciplina o imposto. O projeto 
foi aprovado unanimidade 
pelos vereadores. Somente Or-
ville Teixeira (PSD) não esteve 
presente na sessão.

Um trecho da proposta 
destacou que “(...) diante da 
questão acima descrita (erro 
identificado na parametri-
zação do sistema de gestão 
municipal) foi apresentada 
a necessidade de se aplicar 

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

Foto: Fabiana Cugolo

Avenida João Pessoa, no Pedregulho, em Guaratinguetá; novos carnês do IPTU 2024 serão enviados a população após descoberta de falha

um índice limitador na for-
mulação dos cálculos para 
parametrização do sistema...”.

O imbróglio em relação ao 
IPTU foi anunciado pela Pre-
feitura no último dia 23, com 
uma coletiva de imprensa no 
dia seguinte que deu explica-
ções sobre os fatos e orientou 
os contribuintes que já paga-
ram o IPTU 2024 em cota 
única ou a primeira parcela a 
entrar com um requerimento 
para o ressarcimento imediato 
ou o abatimento nas parcelas 
em outros carnês. Com a sus-
pensão, após o trabalho de 
revisão, novos carnês serão 
encaminhados.

A reportagem do Jornal 
Atos entrou em contato com as 
secretarias de Administração 
e Fazenda, mas, de acordo com 
informações dos responsáveis, 
uma nova coletiva na próxima 
segunda-feira (5) deve trazer 
nova explicação da aplicação 
sobre o projeto com as solu-
ções que serão colocadas em 
prática.

OAB abre inscrições para assistência judiciária gratuita
Órgão tem atendimentos em unidades da região; seção de Pinda chega a 4.857 atendimentos durante o último ano

A OAB (Ordem dos Advo-
gados do Brasil) Seção São 
Paulo está com as inscrições 
abertas para o programa de 
assistência judiciária gratuita. 
Os advogados interessados 
em atuar no convênio com a 
Defensoria Pública do Estado 
de São Paulo podem se ins-
crever até o dia 15 de março 
pela internet.

Atualmente, cerca de 
quarenta mil profissionais 
prestam o serviço em todo 
Estado, sendo mais de 2,3 mil 
somente na RMVale (Região 

Da Redação
RMVAle

Metropolitana do Vale do 
Paraíba), o que representa 
quase 6% do total de profis-
sionais inscritos no convênio 
em âmbito estadual.

A presidente da OAB SP, 
Patrícia Vanzolini, espera um 
aumento no número de inscri-
ções este ano. “Nos últimos 
dois anos, a OAB SP batalhou 
por reajustes dignos na tabela 
de honorários da Assistência 
Judiciária para repor o déficit 
inflacionário dos últimos 11 
anos. Em 2022, o aumento 
foi de 17%, e em 2023 houve 
um novo reajuste de 8,59%, 
com aumento ainda maior de 
15% nas atuações da Infância 
e Juventude e de Medidas 

Protetivas. Com isso, temos 
a expectativa de um maior 
número de interessados em 
2024”, ressaltou.

O convênio entre a OAB 
SP e a Defensoria Pública 
garante acesso da popula-
ção de baixa renda à justiça 
gratuita. No Estado de São 
Paulo, 84% das comarcas 

não possuem uma sede da 
Defensoria Pública. Por isso, 
é fundamental a parceria 
com a Ordem paulista para 
realização dos atendimentos, 
que alcançaram 1 milhão de 
pessoas entre agosto de 2022 
e agosto de 2023.

Na região, a unidade de 
Pindamonhangaba, que aten-

de à rua Francisco Piorino, 
nº 181, no Centro (em frente 
ao Ministério do Trabalho), 
conta com 245 advogados 
inscritos no convênio, que 
em 2023 realizaram 4.857 
atendimentos. 

O agendamento para as-
sistência judiciária gratuita 
é feito pelo site oabpinda.org.

br/triagem. No dia e horá-
rio agendado, o interessado 
deve comparecer munido 
dos documentos necessários 
para ser atendido, podendo a 
nomeação do advogado que o 
representará ser realizada no 
mesmo dia. Os atendimentos 
acontecem de segunda a 
quinta-feira.



3 DE FEVEREIRO DE 20246

Sobre a Águas Piquete - Por meio de concessão plena com validade de 30 anos, a Águas Piquete 
assumiu os serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Piquete/SP 
em 2010. A empresa atende a cerca de 13 mil pessoas e tem como objetivo universalizar o acesso 
da população à água de qualidade e à coleta e tratamento de esgoto. Desde 2017, faz parte da Iguá 
Saneamento, companhia que está presente em 40 municípios brasileiros e que alcança 7,2 milhões 
de pessoas com o compromisso de ser a melhor empresa de saneamento para o Brasil.. 

Sobre a Iguá Saneamento: Companhia controlada pela IG4 Capital, a Iguá atua no gerenciamento e 
na operação de sistemas de abastecimento de água e esgotamento sanitário por meio de concessões 
e parcerias público-privadas. Uma das principais empresas do setor no país, está presente em 39 
municípios de seis estados brasileiros – Alagoas, Mato Grosso, Rio de Janeiro, Santa Catarina, São 
Paulo e Paraná – com 18 operações que beneficiam pouco mais de 7 milhões de pessoas. Signatária 
da Rede Brasil do Pacto Global (iniciativa da Organização das Nações Unidas), a companhia assumiu 
o compromisso empresarial brasileiro para a biodiversidade, do CEBDS em parceria com o wbcsd. 
Recebeu pela Climate Bonds Initiative (CBI) a certificação do primeiro título verde da América Latina 
para infraestrutura hídrica. Por sua gestão sustentável da água, em 2022, foi uma das condecoradas no 
programa de Reconhecimento IWA Climate Smart Utility e, no mesmo ano, conquistou pontos que lhe 
renderam entrar no ranking da GRESB (Global Real Estate Sustainability Benchmark). Também marcou 
presença como 1º lugar na categoria saneamento, gestão de resíduos e infraestrutura, segundo o TOP 
Open Corps 2022. Ainda neste ano, oito concessionárias do grupo foram reconhecidas com o Prêmio 
Nacional de Qualidade em Saneamento (PNQS). Foi eleita, em 2022, pelo sexto ano consecutivo, 
uma ótima empresa para se trabalhar pela consultoria Great Place to Work (GPTW). www.igua.com.br
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Curta o seu Carnaval com 
responsabilidade e respeito
Águas Piquete dá dicas para evitar o desperdício de água durante a folia

O Carnaval é a maior fes-
ta de manifestação popular 
e cultural do país. Nesse 
período, muitas pessoas 
aproveitam os dias de folga 
para brincar o Carnaval em 
bloquinhos de rua, praias 
ou piscinas, momento para 
reforçar um tema muito 
relevante: o uso consciente 
dos recursos naturais como 
a água.

Por isso, a Águas Pique-
te, empresa do Grupo Iguá, 
selecionou algumas dicas 
simples que servem não só 
para essa época de folia, 
mas para serem incorpo-
rados no dia a dia: evitar 
banhos demorados e ao 
ensaboar o corpo, fechar o 
chuveiro; não lavar carros 

ou calçadas com a manguei-
ra; não deixar a torneira 
aberta enquanto escova os 
dentes ou enquanto lavar 
as louças. 

Para quem vai pegar a 
estrada, uma rápida e atenta 
checagem nas instalações 
internas. De acordo com 
a diretora operacional da 
Águas Piquete, Mirian Guil-
len, o ideal é verificar todas 
as torneiras e registros da 
casa antes de sair. “Após re-
alizar essa vistoria, a suges-
tão é fechar o registro geral 
de água do imóvel. Essa 
atitude previne possíveis 
vazamentos internos que 
podem ocorrer durante a 
ausência temporária. Essas 
medidas contribuem com o 
abastecimento, preservação 
dos recursos naturais e de-
vem ser praticadas ao logo 

de todo o ano, não somente 
no Carnaval”, disse Guillen. 

Para qualquer tipo de 
ocorrência durante o fe-
riado de Carnaval, a Águas 
Piquete orienta que a po-

pulação entre, imediata-
mente, em contato com a 
companhia por meio dos 
canais de comunicação 
0800-2020120, WhatsApp 
(11) 99809-4959.
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encontrando-se os mesmos em lugar incerto e não sabido, faz a presente 
INTIMAÇÃO por edital de: LEONARDO FERREIRA CIPOLLI DE OLIVEIRA, 
brasileiro, solteiro, maior, supervisor, RG. nº 42.xxx.xxx.4-SSP/SP, CPF. 
416.xx.xxx-66 e ALESSANDRA ALINE ALVES PIRES, brasileira, solteira, 
maior, vendedora, RG. nº 49.xxx.xxx.1-SSP/SP, CPF nº 397.xxx.xxx-07. 
Os intimados deverão comparecer a este Registro Imobiliário, situado na 
Rua Dr. Castro Santos, nº 287 - Campo do Galvão, nesta cidade de 
Guaratinguetá, horário de expediente das 09:00 às 16:00 horas, para 
efetuar o pagamento da importância, posicionada em 03 de fevereiro de 
2024, de R$ 14.751,09, sujeita à atualização monetária, aos juros de 
mora até a data do efetivo pagamento e às despesas de cobrança 
(intimação e publicação de edital), somando-se, também, o(s) encargo(s) 
que vencer(em) no prazo da intimação; do qual são devedores em 
decorrência de atraso no pagamento de prestações relativas ao Contrato de 
Alienação Fiduciária firmado em 11 de abril de 2019, que tem por objeto a 
Unidade Residencial 117 (casa térrea) do Residencial Mantiqueira 
Residência, situada a Estrada Vicinal Plínio Galvão César, nº 920 – CS 
117 – Jardim Aeroporto, nesta cidade de Guaratinguetá, objeto da 
matrícula no CRI sob número 51.093, do livro 2. O prazo para pagamento 
da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira e última publicação deste 
edital, que será publicado nos dias 1, 2 e 3, do corrente mês, sob pena de 
consolidação da propriedade do imóvel na pessoa da credora, requerente da 
intimação, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, nos termos do artigo 26 § 
7º da Lei nº 9.514/97. 

Guaratinguetá, 01 de Fevereiro de 2024. 
Humberto Andrade Cossi 

Oficial 

EDITAL DE INTIMAÇÃO  
 

O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, Oficial de 
Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de 
Pessoa Jurídica da Comarca de Guaratinguetá, Estado 
de São Paulo, na forma da lei, etc., 
 

Em virtude de em todas as tentativas de intimação pessoal através do Registro 
de Títulos e Documentos o mesmo não ter sido encontrado, encontrando-se o 
mesmo em lugar incerto e não sabido, faz a presente INTIMAÇÃO por edital 
de: RODRIGO DA SILVA FERNANDES, brasileiro, solteiro, maior, 
empresário, RG. 27.xxx.xxx-9-SSP/SP, CPF. 257.xxx.xxx-78. O intimado 
deve comparecer a este Registro Imobiliário, situado na Rua Dr. Castro 
Santos, nº 287 - Campo do Galvão, nesta cidade de Guaratinguetá, horário 
de expediente das 09:00 às 16:00 horas, para efetuar o pagamento da 
importância, posicionada em 03 de fevereiro de 2024, de R$ 30.812,57, 
sujeita à atualização monetária, aos juros de mora até a data do efetivo 
pagamento e às despesas de cobrança (intimação e publicação de edital), 
somando-se, também, o(s) encargo(s) que vencer(em) no prazo da 
intimação; do qual é devedor em decorrência de atraso no pagamento de 
prestações relativas ao Contrato de Alienação Fiduciária firmado em 21 de 
junho de 2019, que tem por objeto o apartamento 103, situado no 10º 
andar ou 12º pavimento do Edifício Plaza Centro, situado a Rua Dr. 
Castro Santos, nº 327, nesta cidade de Guaratinguetá, objeto da 
matrícula no CRI sob número 41.124, do livro 2. O prazo para pagamento 
da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira e última publicação deste 
edital, que será publicado nos dias 1, 2 e 3, do corrente mês, sob pena de 
consolidação da propriedade do imóvel na pessoa da credora, requerente da 
intimação, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, nos termos do artigo 26 § 
7º da Lei nº 9.514/97. 

Guaratinguetá, 01 de Fevereiro de 2024. 
 

Humberto Andrade Cossi 
Oficial 

 
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE LORENA
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº01/2024
Encontra-se aberto na Câmara Municipal de Lorena, a licitação modalidade PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº01/2024, Processo Administrativo nº22/2024. A presente contratação será 
do tipo MENOR PREÇO, cujo objeto é a contratação de serviços continuados de informática, 
com aquisição de licença de uso por tempo determinado de programas específicos para 
o sistema de trâmites internos, visando disponibilizar e integrar informações conforme o 
Termo de Referência, regido pela Lei nº14133/2021, Decreto Federal nº8538/2015, a Lei 
Complementar nº123/2006, Ato da Mesa nº03/2024 que regulamenta o pregão e demais 
condições fixadas no Edital e seus Anexos. O Edital em inteiro teor está à disposição dos 
interessados de 2ª a 6ª feira, na sede da Câmara Municipal de Lorena em seu horário de 
funcionamento, das 9h às 17h, bem como, em seu site oficial www.camaralorena.sp.gov.
br/licitacoes e no site da Plataforma BBMNET: www.novobbmnet.com.br. Quaisquer 
informações poderão ser obtidas também pelo telefone (12) 3159-1300.
Início do cadastro das propostas: 06/02/2024 às 10h00min.
Prazo final para cadastramento: 26/02/2024 às 10h00min.
Início do Pregão Eletrônico: 26/02/2024 às 10h05min.
Local: www.novobbmnet.com.br

Fabio Cesar Fernandes Longuinho 
Presidente

PREFEITURA DE LORENA
TERCEIRO SETOR

EXTRATO TERMO ADITIVO 34 AO CONVÊNIO Nº 01/2021
O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a 
Irmandade Santa Casa de Misericórdia de Lorena, CNPJ nº 
51.779.304/0001-30, por meio da Secretaria de Saúde, celebram 
o Termo Aditivo 34 ao Convênio 01/2021 que tem como objeto o 
repasse de recursos financeiros em observância ao disposto na 
Resolução SS nº 198, de 29 de dezembro de 2023, que disciplina 
a aplicação da Tabela SUS Paulista aos estabelecimentos de 
saúde com ou sem fins lucrativos, que participa do Sistema Único 
de Saúde, de forma a complementar para assistência à saúde aos 
usuários do SUS/SP. Data da assinatura: 31/01/2024.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 01/2024 - PROCESSO 11/2024
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação 
na Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por item, 
cujo objeto é a Registro de Preço para eventual contratação 
da prestação de serviços de fornecimento de estrutura, som, 
iluminação, banheiro químico e itens correlatos, bem como 
de serviço de apresentação musical (banda), pelo período 
12 (doze) meses, que do dia 02 de fevereiro de 2024 a 23 de 
fevereiro de 2024 até às 08:00h (Horário de Brasília), estará 
recebendo as Propostas de Preços referentes a esta Licitação, 
no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/home.
jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.
ip-172-31-20-155?windowId=7ed/. A Abertura das Propostas 
acontecerá no dia 23 de fevereiro de 2024 às 08:05h (Horário de 
Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a partir 
das 09:00h do mesmo dia. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 
ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

                                        Prefeitura Municipal de Lavrinhas 
                                                Estado de São Paulo 

                     Paço Municipal, nº 200 – Centro – Lavrinhas/SP – Tel.: (12) 3146-1110 – Cep.: 12.760-000 – 
CNPJ 45.200.029/0001-55 

Prestação de Serviço
Aparecida: Solução 
e prevenção contra 
goteiras. Impermea-
bilização com manta 
asfáltica! Telhados, 
lajes, paredes, pis-
cina, caixas d'água, 
floreiras. Solução rá-
pida e 100% eficaz, 
sem sujeira ou que-
bra-quebra. Telefo-
ne: (12) 98223-4973
Guaratinguetá: Mon-
tagem e desmonta-
gem, consertos de 
móveis em geral. Fa-
lar com Jean. Atendo 
todo o Vale. Telefone: 
(12) 99605-0149
Cachoeira Paulista: 
Diarista: Limpeza de 
casa, apartamento, 
espaços comerciais 
em geral, pré ou pós 
mudança, pós obra. 
Telefone: (12) 98154-
0459
Ubatuba: Serviço de 
DJ, aluguel de som 
e iluminação para 
festar corporativas, 
15 anos, casamen-
tos, confraterniza-
ções e eventos em 
geral para Ubatuba 
e região. Mais de 35 
anos de experiência 
como DJ e produtor 
de eventos. Música 
eletrônica, pop, funk, 
reggae, rock dentre 
outros ritmos a sua 
escolha. Telefone: 
(12) 99777-5824
São Sebastião: Sou 
Barman e posso 

atuar no seu evento 
ou estabelecimento. 
Faça seu orçamento! 
Telefone: (12) 99790-
1676
Pindamonhangaba: 
Precisando construir 
ou reformar, faça 
seu orçamento sem 
compromisso. Aten-
demos Pindamo -
nhangaba, Taubaté 
e Tremembé. Outras 
cidades consultar 
taxa. Telefone: (12) 
99212-6037 ou (12) 
99189-9068
Lorena: Que tal re-
formar a pintura da 
sua casa ou negócio. 
Nós podemos te aju-
dar! Entre em contato 
conosco e faça seu 
orçamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99750-6870
Guaratinguetá: Car-
reto e mudanças é 
com expressinho mi-
neiro. Toda a região 
de sp, litoral norte e 
sul de minas. Telefo-
ne: (12) 99776-6640
Cruzeiro: Está preci-
sando de uma baba? 
Dias de semana, a 
noite e/ou finais de 
semana? Encontrou 
a pessoa certa! Tia 
Gabi, está à disposi-
ção para o que pre-
cisa, só entrar em 
contato e combina-
mos. Telefone: (24) 
99872-5479
C a r a g u a t a t u b a : 
Gu incho borges . 
Atendemos todo o 
litoral norte. ótimos 
preços. Telefone: 

(12) 99662-5258
Pindamonhangaba: 
Serviço de acaba-
mento. Piso, azulejo, 
pedras e muito mais. 
Agende nossa visita, 
para um orçamento 
sem compromisso. 
Telefone: (12) 99201-
5201
São Sebastião: Lo-
cação de carro com 
motorista para ca-
samentos, festas e 
eventos em geral. 
Atendimento bilin-
gue, com motorista 
executivo multifun-
cional. Carro-balada, 
estilo limousine, com 
frigobar, para até 7 
passageiros. Telefo-
ne: (13) 98225-6475
Aparecida: Eletricis-
ta: Precisando de 
instalação ou manu-
tenção? Executamos 
o trabalho. Padrão 
de alimentação, ma-
nutenção residencial 
e predial, instalações 
elétr icas residen-
ciais, instalações 
elétr icas prediais, 
projetos elétricos, 
projetos luminotéc-
nicos, instalação e 
manutenção de ar 
condicionado, mon-
tagem de painéis elé-
tricos, sistema de se-
gurança, automação 
residencial e predial, 
projeto e instalações 
de sistema de ener-
gia. Telefone: (12) 
98155-2523
Guaratinguetá: SOS 
elétrica e encanador. 
Inst e reparos limp e 
desint de caixa de 
água. Faler com Ju-
nior. Telefone: (12) 
99651-8725

Diversos
Pinda - vendo bicicle-
ta SAMY export - aro 
26 sem uso. Tr. F: 
98163-4764/99116-
6331
Pinda - vendo aque-
cedor a oleo Mon-
dial - 220v / 1500w. 
Tr.F: (12) 98163 -
4764/99116-6331
Pinda - vendo ser-
ra meia esquadria 
Mktech work - nova 
-  6000 RPM - 1800w. 
Tr. F: 99176-1535
Pinda = vendo serras 
Tico-tico - novas - 
350 W 500W -127v. 
Tr. F: 99176-1535
Pinda - vendo máqui-
na de lavar Electrolux 
12kg. Tr. F: 99255-
0870
Pinda - vendo máqui-
na de lavar 11 kg. Tr. 
F: 99255-0870
Pinda - vendo leitoa. 
Tr.F: 98144-8135
Pinda - vendo carre-
tinha  - nova. Tr. F: 
97402-1190
Pinda - vendo violão. 
Tr.F: 99203-4284
Pinda - vendo mesa 
e bancos de madei-
ra. Aceito encomen-
das.Parcela em 10 
vezes. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331
Pinda - vendo rack 
(mesinha) para te-
lefone. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331

Pinda - vendo mesa 
de centro - padrão 
- mogno. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331

Aparecida: Procu-
ro pedreiro e pintos 
para obra em Apare-
cida do Norte, com 
experiência. Favor 
entrar em contato. 
Telefone: (13) 9820-
2346

G u a r a t i n g u e t á : 
Construímos ou re-
formamos sua resi-
dência em geral, Or-
çamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99638-8704

Cachoeira Paulista: 
Sistema criawhats 
API para envio de 
mensagens automá-
ticas. Vendo a minha 
conta, 5 meses de 
duração plano. É so 
conectar pelo seu 
wpp pelo Qrcode. 
Ideal para automa-
ção de sites. Telefo-
ne: (12) 98239-6944

Ubatuba: Aprovei-
te, ainda tenho dis-
ponibilidade para o 
Reveillon. Animação 
garantida para você 
e sua família. Equi-
pamento de som 
completo, ilumina-
ção, efeitos espe-
ciais, repertório su-
per animado. Forró, 
sertanejo e piseiro. 
Te lefone: 99778 -
0942

São Sebastião: Faze-
mos fretes e mudan-
ças em todo litoral, 
capital e interior nor-
te e nordeste. Telefo-
ne: (12) 99687-8899

Pindamonhangaba: 
Trabalhamos com 
manutenção em fo-
gão. Nosso telefone 
para contato é: (12) 
99165-0595

Lorena: Carretos a 
partir de 40,00 na 
zona urbana de Lo-
rena, outras cidades 
consulte. Faça o seu 
orçamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99672-8382

Guaratinguetá: Faço 
pequenos consertos, 
Marcos. Telefone: 
(12) 99221-0281

Cruzeiro: Manuten-
ção de computado-
res. Limpeza interna 
de computadores e 
troca de pasta térmi-
ca, às vezes o com-
putador está lendo ou 
travando por causa 
de sujeita. Faço a 
limpeza completa do 
computador e 
troco a pasta térmica 
do computador por 
uma de qualidade. 
Valor: R$ 70,00. Te-
lefone: (12) 99774-
2916

Caraguatatuba: Ma-
nutenção para sua 
casa. Faz tudo/ma-
rido de aluguel, sis-
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Programa Saúde na Escola de Lorena chega a 25 unidades
Agentes de saúde desenvolvem ações de atenção à saúde e prevenção de doenças atendidas dentro da rede municipal

Santa Casa compra equipamentos para 
setor de hemodinâmica em Guartinguetá
Investimento de R$ 4 milhões é concretizado por meio de doações de empresas e emenda parlamentar

A Santa Casa de Guaratin-
guetá está comprando equi-
pamentos para montar um 
setor de hemodinâmica para 
tratar situações de emergên-
cia cardiológica, vascular ou 
neurológica. A previsão é que 
o serviço esteja disponível no 
segundo semestre.

Com a nova estrutura será 
possível a realização de trata-
mentos como para aneurisma 
minimamente invasivo com 
microcirurgia vascular; para 
AVC (Acidente Vascular Cere-
bral); tratamento de carótida, 
estenose e entupimento; trata-
mento de doenças de forma-
ções arteriovenosas, fístulas, 
por meio de cateterismo e 
microcateteres.

O custo dos equipamentos, 
segundo o diretor administra-

Andréa Moroni
Guaratinguetá

Foto: Arquivo Atos

A Santa Casa de Guaratinguetá anunciou investimento para criação de novo setor de hemodinâmica com série de exames disponíveis

tivo do hospital, André Barros, 
chega a R$ 4 milhões. “A verba 
foi possível através de doações 
das empresas Basf, AGC e Lie-
bherr, além de uma emenda 
parlamentar da deputada 
federal Carla Zambelli (PL)”.

Barros explicou que a in-
tenção é acolher e atender os 
pacientes com mais qualidade. 
“Esse investimento vem para 
o aprimoramento do parque 
tecnológico da Santa Casa e 
acontece graças a essa união 
de forças entre iniciativa pri-
vada, Legislativo e o hospital”.

A intenção da Santa Casa 
é, em um segundo momento, 
conseguir o credenciamento 
do setor junto ao SUS (Sistema 
Único de Saúde) para atendi-
mento dos pacientes da rede 
pública. “Hoje, esses pacientes 
são enviados para o Hospital 
Regional, e com o credencia-
mento vamos acabar com essa 
demanda represada”.

Gestores das escolas mu-
nicipais de Lorena se reu-
niram com representantes 
das secretarias da Saúde e 
Educação, na última sema-
na, para aprimoramento do 
PSE (Programa Saúde na 
Escola). A ação é realizada 
nas unidades desde 2008.

Segundo a educadora 
em Saúde e responsável 
pelo PSE, Tatiana Nunes 
Pazzini, o programa tem 
como objetivo a integração 
e articulação permanentes 
entre as secretarias de 
Saúde e Educação. “Ele en-
volve as equipes de saúde 
e da educação básica com 
o objetivo de desenvolver 
ações de atenção à saúde e 
prevenção de doenças”.

Os temas desenvolvi-
dos nas escolas durante o 

Andréa Moroni
Lorena

ano foram prevenção da 
dengue/zika virus/chikun-
gunya, promoção da ati-
vidade física; alimentação 
saudável; acompanhamento 
nutricional e crescimento; 
promoção da cultura de 
paz e direitos humanos; 
prevenção das violências e 
dos acidentes; verificação da 
situação vacinal; saúde se-
xual e reprodutiva e preven-
ção do HIV/IST; prevenção 
ao uso de álcool, tabaco e 
outras drogas; saúde bucal; 
saúde auditiva; saúde ocular 
e prevenção à Covid-19.

Tatiana explicou que 
neste ciclo do PSE, Lorena 
tem 25 escolas com adesão 
ao programa. “Para as es-
colas não contempladas no 
programa, a secretaria de 
Saúde ofertará ações com os 
temas de maior relevância, 
como vacinação, dengue 
e prevenção à Covid-19”, 
listou. Participantes do Saúde na Escola de Lorena durante apresentação de atividades com crianças na rede municipal; ação é realizada desde 2008

Foto: Reprodução PML
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Seccional de Cruzeiro lança “Sentinela” como 
reforço para o combate ao tráfico de drogas
Moradores podem interagir em tempo real com os policiais em novo sistema que facilita denúncias; 
município ocupa quarta posição do ranking das cidades mais afetadas pela violência na RMVale

A cidade de Cruzeiro ganhou 
mais um reforço no combate 
à criminalidade. A Dise (Dele-
gacia de Investigações sobre 
Entorpecentes) lançou, na 
quinta-feira (1), o programa 
“Sentinela”, elaborado para 
receber denúncias anônimas 
de moradores sobre possíveis 
suspeitos de envolvimento com 
o tráfico de drogas.

O delegado seccional de Cru-
zeiro, João Paulo de Oliveira, 
fez um apelo à população da 
cidade pedindo que os mora-
dores ajudem no combate ao 
tráfico. Ele contou que através 
do programa criado, os cruzei-
renses poderão interagir em 
tempo real com os policiais da 
Delegacia, conseguindo enca-
minhar fotos, vídeos e áudios 
que auxiliem nas investigações. 
“Por meio desse programa é 
possível que cidadãos denun-
ciem pelo WhatsApp a prática 
de tráfico de drogas”, destacou 
Oliveira.

Os moradores que deseja-
rem contribuir com informa-
ções devem entrar em contato 
através do WhatsApp (12) 

Thales Siqueira
Cruzeiro

3143-2010 para realizarem de-
núncias anônimas. O delegado 
frisou que as pessoas podem 
ajudar, sem nenhum receio, no 
combate ao tráfico de drogas, 
pois ele garante o anonimato 
dos colaboradores e o sigilo das 
informações.

Oliveira afirmou que o pro-
grama “Sentinela”, por permitir 
interações em tempo real com a 
Seccional, facilita os trabalhos 
dos policiais. “É um programa 
diferente do disque 181, em 
que as informações vão para 
a secretaria de Segurança e 
depois somente retornam para 
a Delegacia. Contamos com a 
colaboração de todos cidadãos 
de bem de Cruzeiro que estão 
cansados do tráfico de drogas”.

Em levantamento divulgado 
pela secretaria de Segurança 
Pública do Estado, a RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte) 
segue como a região mais vio-
lenta do interior paulista. De 
janeiro a dezembro de 2023 
foram contabilizados 322 
assassinatos na região. Cru-
zeiro ocupa a quarta posição 
do ranking, com 29 vítimas, 
ficando atrás de Taubaté (30), 
Caraguatatuba (32) e São José 
dos Campos (46).

Até o mês de novembro, 
Cruzeiro e Caraguatatuba es-
tavam empatadas na segunda 
colocação do ranking regional 
com 29 mortes violentas cada.

De acordo com o secretário 
de Segurança Pública, José 
Antônio de Paiva, a pasta con-
tinuará apoiando as polícias 
Civil e Militar em operações 
diversas para ajudar no com-
bate ao tráfico de drogas e à 
criminalidade.

“Estamos no caminho certo, 
e a junção de esforços entre 
as forças de segurança trarão 
cada vez mais sucesso e, con-
sequentemente, a queda dos 
índices de criminalidade, tal 
qual vem acontecendo nos úl-
timos três anos”, afirmou Paiva.

Reforço – Segundo o dele-
gado, outras medidas estão 
sendo tomadas para melhorar 
a segurança em Cruzeiro, entre 
elas a ampliação de imagens 
de câmeras do COI (Centro 
de Operações Integradas), a 
participação em projetos do 
Governo Federal, como “Esco-
las mais Seguras”, e de projetos 
do governo estadual, como a 
“Muralha Eletrônica”. Além 
disso, existe a pretensão de 
realizar um concurso público 
para ingresso de novos GCMs.

Foto: Reprodução PC

Ação policial em conjunto habitacional de Cruzeiro; Seccional reforça estrutura e busca apoio contra drogas

Caraguá anuncia construção de UBS para o Porto Novo
Prefeitura inicia terraplanagem em área de 4,6 mil m² e corte de 82 árvores; replantio prometido após a entrega na unidade

A construção de uma UBS 
(Unidade Básica de Saúde) 
para o Porto Novo, na Região 
Sul, saiu do papel em Cara-
guatatuba. De acordo com a 
Prefeitura, a nova unidade 
será erguida em um terreno 
de 4,6 mil metros quadra-
dos, situado ao lado do posto 
de atendimento atual, na 
avenida Jose Herculano.

A nova UBS, segundo o 
Município, abrigará con-
sultórios médicos, odonto-
lógicos e de enfermagem, 
salas de especialidades, 
agentes comunitários de 
saúde, vacina, coleta e pro-
cedimentos, observação, 
inalação, curativos, centro 
cirúrgico, setores de reabi-
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litação, administrativo, re-
cepção, vestiário, refeitório, 
copa, atividades coletivas, 
almoxarifado, depósito de 
materiais, além de sala de 
espera, banheiros, recepção 
e área para estacionamento, 
incluindo ambulâncias.

O secretário de Obras 
Públicas, Leandro Borella, 
destacou que o terreno foi 
desapropriado pelo valor 
de R$ 2,6 milhões e levou 
em conta principalmente a 
localização, “(...) fácil acesso 
aos moradores atendidos 
no Posto de Saúde atual”, 
salientou.

Borella revelou que a 
Prefeitura executará a obra 
e só desativará o antigo 
prédio após a conclusão, 
evitando causar prejuízos. 
A mudança para o novo 
edifício, segundo o secre-

tário, ocorrerá de maneira 
que minimize impactos, 
podendo acontecer em um 
final de semana. 

Para iniciar os serviços 
de terraplanagem, a Prefei-
tura de Caraguatatuba deu 
início ao corte de 85 árvo-

res no último dia 22. Como 
medida de compensação 
ambiental, o Município se 
comprometeu a realizar o 

replantio após a conclusão 
do projeto, esperado até o 
final deste ano. O valor da 
obra não foi informado.


